



SE AMONTONA LA BASURA. Paris, abril 24. Dos niños se toman la nariz con sus dedos para evitar el olor nauseabundo de la basura acumulada en la Avenida de los Campos Eliseos, cerca del Arco del Triunfo, en Paris. Hace cuatro días que están en huelga los recolectores de basura de la capital francesa.

Fuerza de Paz Arabe Sitia un Campamento Palestino en Líbano

BEIRUT, abril 24 (UPI). Las tropas de la Fuerza de Paz Arabe, apoyadas por tanques y artillería, pusieron sitio hoy a un gran campamento palestino en los suburbios meridionales de la capital, allanaron los escondites de extremistas palestinos y organizaron la búsqueda de armas y criminales.

Los acontecimientos fueron provocados por el combate ayer con fuego de morteros, cohetes y ametralladoras entre dos facciones palestinas rivales en Beirut Occidental. El jueves terroristas asesinaron a dos miembros sirios de la fuerza de paz.

"Existe un estado de movilización en las zonas de Beirut Occidental de Tarik Jadida, Mazraa, Sabra, Fakhani, Makassed y Barbir", dijeron testigos.

"Las fuerzas de paz tienen los cañones de sus tanques y su ar-

tillería apuntados hacia el campamento palestino de Sabra-Shatilla", añadieron.

"Algunas unidades allanaron los escondites de las fuerzas palestinas del llamado "Frente de Rechazo" y cofiscaron sus armas", explicaron los informantes.

Hoy se produjeron nuevos enfrentamientos entre las facciones palestinas en la vecindad del campamento Sabra-Shatilla, "pero las fuerzas de paz están tratando de detenerlos", dijeron informes del lugar.

Los civiles casi han desaparecido de las calles y el camino al Aeropuerto está casi desierto desde las primeras horas de esta madrugada.

Las fuerzas de paz, que son en su mayoría sirias, reforzaron sus posiciones en los alrededores del campamento y detienen a los automovilistas para revisar sus

—Pase a la Pág. 36.

Pigmeos y Coca Cola dan Toque Grotesco al Conflicto en Zaire

KOLWEZI (Zaire), abril 24 (Por Raymond Wilkinson). (UPI). Pigmeos y Coca Cola han agregado un toque grotesco al conflicto del Zaire, el que ha sido presenciado en forma directa por muy pocos testigos, con excepción de las tropas en lucha.

Los hombrecitos de un metro veinte de estatura que arrojan con letal precisión sus flechas con puntas hechas de latas de cerveza, se han transformado rápidamente en los héroes de la guerra.

Para mejorar la moral de sus tropas, el Presidente Mobutu Sese Seko ordenó un abastecimiento de Coca Cola de emergencia desde los Estados Unidos, aparentemente porque no había suficientes botellas ni tapas para las mismas para la bebida que se produce localmente.

Se trata de un conflicto que virtualmente no ha sido presenciado por un observador independiente, de los bandos en pugna y que comenzó con un improvisado ejército de exiliados

—probablemente de menos de 2.000 hombres— contra unas fuerzas armadas organizadas de 25.000 soldados a las que estuvo a punto de vencer.

La guerra ha pasado casi inadvertida en Kinshasa, la capital del país, o en el resto de Zaire, pero ha concentrado la atención del mundo, acalorado a las superpotencias, el Occidente de Europa y la mayoría de las naciones de África, y otra vez ha levantado el espectro de la hoz y el martillo dominando el Continente negro.

Desde cualquier punto de vista, la batalla por Shaba —la antigua Katanga— ha llegado a ser una de las más estrafalarias insurrecciones contempladas por el mundo.

El conflicto se inició el 8 de marzo cuando un grupo de ex-soldados katanguenses, entrenados y acompañados por tropas cubanas, según se ha informado reiteradamente, atravesaron la frontera desde Angola, entraron en Shaba, una de las zonas más ricas

CEPAL Discutirá Crítico Grado Inflación en L.A.

GUATEMALA, 24 abril (Por Mauricio Barrera, de ACAN-EFE). El crítico grado de inflación y endeudamiento que afrontan los pueblos de este Continente, será debatido durante el decimoséptimo período de sesiones de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para la América Latina (CEPAL), que abrirá mañana aquí.

Asistirán al foro funcionarios y expertos económicos de 32 países, entre ellos el Secretario General de la Organización de Naciones Uni-

das (ONU), Kurt Waldheim, quienes en deliberaciones que se prolongarán al cinco de mayo definirán caminos concretos a implementar por los gobiernos de la región ante problemas comunes e individuales.

El encarecimiento generalizado de los precios de los productos se tornó común a todos los países latinoamericanos en los últimos siete años, en forma dramática. Anteriormente tales grados de inflación solamente ocurrían en Brasil y las naciones que con-

forman el cono sur.

En el cuadro de incrementos de los productos ha incidido con severidad la inflación importada, generada de las compras al exterior de productos más caros, como el petróleo, con un grave impacto negativo para la economía de cada Estado.

Según técnicos de la propia "CEPAL", los países latinoamericanos se han caracterizado por presentar situaciones de déficit, tanto en su balance

Favor pase a la Pág. 16.

Pdte. Pérez

Llega a Kuwait

KUWAIT, abril 24 (UPI) -- El Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez se entrevistó hoy con el Emir de Kuwait, Jeque Sabah Al Salem Al Sabah, tratando de buscar un compromiso para poner fin a la división entre los países productores de petróleo sobre los precios del combustible.

Pérez llegó ayer al rico emirato petrolero en la segunda etapa de su viaje por cinco de los países integrantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

"Naturalmente, el problema del precio del petróleo era el punto más importante de la agenda", di-

—Favor pase a la Pág. 55.

Curiosa Compra de una Vaca

SARRIA (Lugo, España), 24 Abril (EFE) -- Una vaca lechera, de raza suiza ha sido comprada mediante un curioso procedimiento, por un vecino de Samos en la Feria de Sarria.

El comprador se comprometió a abonar las reses a razón de 2.500 pesetas 35 dólares) por cada litro de leche que la vaca diera en un ordeño.

Al día siguiente de apalabrarse la transacción el animal fue ordeñado ante testigos y se logró una extracción de 44 litros y el comprador, cumpliendo el trato, pagó por la vaca 110.000 pesetas equivalentes a 1.555 dólares.

Partido Comunista Hondureño Lamenta Secuestro Borgonovo

TEGUCIGALPA, 24 de abril (ACAN-EFE). El Partido Comunista hondureño, de obediencia pro-soviética, lamentó hoy el secuestro del Canciller salvadoreño, Mauricio Borgonovo, secuestrado el martes por las Fuerzas Populares de Liberación "Farabundo Martí".

Así lo establece la proscrita organización en el espacio editorial de su vocero oficial "Patria", cuya última edición hizo llegar hoy a "ACAN-EFE".

"Es posible —nosotros lo deseamos— que a Borgonovo no le suceda ninguna desgracia, después

del tremendo susto y que los presos, si todos están vivos, pudieran liberarse y salir del país. Pero las causas que han producido ese secuestro quedarán intactas, llevando la desesperación a nuevas y más grandes consecuencias", afirma el "PCH".

Añade la ortodoxa agrupación marxista-leninista que "quizás esté adabonazo despierte un poco a la razón, a quienes hacen y deshacen con los grandes intereses del pueblo salvadoreño, y reconozcan las necesidades humanas, sociales y políticas que el mismo tiene".

La Existencia de OVNIS Queda Fuera de Toda Duda, Afirman

FLORENCIA (Italia), 24 Abril (EFE) -- La existencia de los "OVNIS" queda fuera de toda duda para los congresistas "ufólogos" y parasicólogos que hoy se reúnen en Florencia para estudiar la incidencia de este tema en Italia.

La primera ponencia del Congreso tratará sobre los discos volantes no identificados, en la antigüedad y en la época actual, partiendo de monumentos y grabados.

El relator del mismo será el profesor Solas Boncompagni, encargado de letras en la Escuela Media Superior de Florencia, conocido "ufólogo" (moderno) y "clipedólogo" (OVNIS en la antigüedad).

La segunda ponencia, a cargo del

Profesor Roberto Ridolfi, del "Centro de Estudios e Investigaciones Culturales" de Prato, explicará la relación entre las religiones y los OVNIS y la parasicología.

Según Ridolfi, de los 1.212 santuarios marianos y los 60 dedicados a Cristo, los Angeles y los santos, en toda Italia, el 50 por ciento fueron erigidos por causa de apariciones y curaciones milagrosas.

Opina este estudioso que en los propios santuarios puede verse la influencia de los "aparecidos" a los que identifica con extraterrestres.

Distingue, a este respecto, las distintas posiciones adoptadas por

Favor pase a la Pág. 16.



VELOZ TRASBORDADOR. Bordeaux, Francia, abril 24. El trasbordador de alta velocidad Cote D'Argent realiza su prueba cerca de Burdeos, en Francia. El navío, que mide 110 metros de largo, puede alcanzar una velocidad de casi 110 kms. por hora y será usado para el transporte de automóviles.